



FAVERO &
KOLSCHINSKE

CONFERENCIA MAGISTRAL

DIPLOMACIA EN LAS RELACIONES INTERNACIONALES

Convocatoria: 30 DE JUNIO DE 2016

11.00 horas. Sede de ISDE .C/Recoletos,6



PONENTES: Excmo. Sr. D. Aníbal de Castro Rodríguez,

Embajador de la República Dominicana en España.

Aníbal de Castro nació en Hostos, República Dominicana, y estudió Ciencias de la Información Pública en la Universidad Autónoma de Santo Domingo y Desarrollo en la Universidad de East Anglia, en Inglaterra, donde se graduó con honores.



Luego de varios años de ejercicio periodístico en diversos medios, fue director del vespertino Última Hora y cofundador de la Editorial AA, que publicó la revista sociopolítica Rumbo, la cual dirigió entre 1993 y 2000. Desde el año 2000 hasta su designación como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de la República Dominicana ante el Reino Unido en el año 2004, fue vicepresidente de Omnimedia y primer director del periódico Diario Libre, publicación pionera de circulación diaria gratuita, y produjo varios programas de televisión sobre temas de actualidad.

Desde el año 2007 hasta el final de su Misión en el Reino Unido en 2011 fue Embajador concurrente ante la Mancomunidad de Australia. Asimismo, desde 2009 fue Embajador concurrente ante la República de Irlanda. Desde julio de 2011 hasta finales de 2014 se desempeñó como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario ante los Estados Unidos de América.

Ha sido miembro de las juntas directivas de diversas instituciones de la República Dominicana, tales como la Sociedad Dominicana de Diarios, la Corporación Dominicana de Electricidad (CDE), el Instituto Tecnológico del Cibao Oriental, la Fundación Economía y Desarrollo, el Banco para la Pequeña y Mediana Empresa, y TRICOM Internacional. En el año 1986 recibió la condecoración Orden al Mérito de Duarte, Sánchez y Mella, y en el año 2012 la condecoración Orden al Mérito Duarte, Sánchez y Mella en el Grado de Caballero. En el año 2000 le fue otorgado el prestigioso premio "Caonabo de Oro" por la Asociación Dominicana de Periodistas y Escritores. Sus publicaciones incluyen República Dominicana frente a su propia Realidad, Antes de Comenzar y A Decir Cosas.

PONENTES: Excm. Sra. D^a Doris Osterlof

Embajadora de la República de Costa Rica en España

Máster en Política Internacional, Universidad Libre de Bruselas.

Bachiller en Ciencias Políticas, Universidad de Costa Rica.

Ocupó el cargo de Directora de la Oficina de Representación para Centroamérica y Haití de la Secretaría



General Iberoamericana, con sede en la República de Panamá. Fue Viceministra de Comercio Exterior de Costa Rica, Es Profesora de Comercio Internacional de la Universidad de Costa Rica (actualmente con permiso). Además, fue Directora Ejecutiva y posteriormente Asesora de la Cámara de Exportadores de Costa Rica. Ministro Consejero en la Embajada de Costa Rica ante el Reino de Bélgica, en el Gran Ducado de Luxemburgo y la Unión Europea. También, fue negociadora comercial y Subdirectora de Política Comercial Externa y Negociaciones

Internacionales en el Ministerio de Comercio Exterior.

Ha sido además consultora en temas de comercio exterior y políticas de desarrollo para diversos organismos internacionales. Asimismo, autora, coautora y editora en diversas publicaciones sobre temas de comercio internacional, integración y desarrollo. Entre ellas, fue coautora del libro *"El camino hacia el desarrollo de Centroamérica: más allá de los tratados comerciales"*, publicado por el Programa RUTA en el 2010; editora y autora de un capítulo en el libro *"Desde la crisis: una mirada de futuro a las relaciones América Latina-Europa"*, publicada por la Red LATN y la Fundación Carolina (2009). Fue autora del capítulo *"Espacios de integración regional económica en América Latina y el Caribe"*, publicado en el libro *"Las paradojas de la integración en América Latina y el Caribe"*, por la Fundación Carolina y Siglo XXI (2008); editora y autora de un capítulo del libro *"América Latina y la Unión Europea: una integración esperanzadora pero esquivada"*, publicado por FLACSO, OBREAL y la Editorial Juricentro (2008). También, coeditó, coautora de dos capítulos, y autora de un capítulo del libro *"Las Agendas Complementarias al CAFTA-DR en Centroamérica"*, publicado por la Red LATN y el Programa RUTA (2007); editora autora de un capítulo del libro *"Política Fiscal para el desarrollo"*, publicado por la Fundación Friedrich Ebert y CEDAL (2005). Es autora del capítulo *"El rol político de las organizaciones empresariales en el desarrollo de Costa Rica"*, publicado en el libro *"Procesos de cambio en Costa Rica"*, de CEDAL (2003).

PONENTES: Excma. Sra. D^a Taous Feroukhi.

P Embajadora de La República Argelina Democrática y Popular en España.

Bachillerato con nota

Licenciada en Letras por la Facultad de Ciencias Humanas, Universidad de Argel.

Diploma de Estudios Superiores en Relaciones Internacionales.



Ingresó por oposición en el Ministerio de Asuntos Exteriores en Septiembre de 1976.

Jefe de Área, Dirección América Latina y después en la Dirección Europa Septentrional.

Secretaria de Asuntos Exteriores en la Embajada de Argelia en Canadá y después en España.

Subdirectora de Programas e Instituciones especializadas, Dirección General de Relaciones Multilaterales

Encargada de Estudios y Síntesis, Gabinete del Señor Ministro Delegado para Asuntos Magrebíes y de la Cooperación Internacional

Encargada de misión, Gabinete de Señor Presidente de la República.

Directora General de Asuntos Políticos y de Seguridad Internacionales.

Embajadora en misión especial, Gabinete del Señor Ministro de Estado,

Ministro de Asuntos Exteriores y de la Cooperación Internacional.

Cargos ocupados

Embajadora de Argelia ante la República de Austria y en la República de Eslovaquia, Representante permanente ante la Oficina de Naciones Unidas y de las Organizaciones Internacionales en Viena.

Presidenta del Grupo africano, Capítulo de Viena.

Presidenta del G.77, Capítulo de Viena.

Presidenta de la 3ª Conferencia de los Estados Parte del Convenio de Naciones Unidas contra la Corrupción.

Presidenta del Consejo de Gobernadores de la Agencia Internacional de la Energía Atómica (AIEA).

Presidenta en ejercicio del Consejo de Administración del UNITAR.

Miembro del Consejo de Administración del UNICRI.

Secretaria General de la 17ª Conferencia ministerial del Movimiento de Países No Alineados.

Presidenta de la 9ª Conferencia de examen de los Estados Parte del Tratado de No Proliferación de Armas Nucleares. Condecoración Gran Cruz de Oro de la República de Austria.

PONENTES: Excmo. Sr. D. Stefano Sannino

P Embajador de La República de Italia en España

Graduado con honores de la Universidad de Nápoles en 1983, con un título de Ciencia Política. Continuó sus estudios de especialización en Derecho Internacional y Economía.

Ingresó al servicio diplomático italiano en 1986. Inicialmente fue asignado al departamento de

investigación económica del Ministerio, y en 1988 fue

nombrado como Secretario Privado del ministro de

Comercio Exterior. Desde 1990 hasta 1993, estuvo en

Bruselas haciendo parte de la Representación

Permanente de Italia ante las Comunidades Europeas.

Durante este periodo, Sannino fue el Delegado italiano

en el Grupo de Trabajo para Europa Central y Oriental.

Se desempeñó como Jefe Adjunto de Misión en la

Embajada italiana en Belgrado de 1993 a 1995 y

encabezó Misiones de Monitoreo en Kosovo, Sandjak y

Vojvodina para la Conferencia de Seguridad y Cooperación en Europa (ahora Organización para la

Seguridad y la Cooperación en Europa, OSCE). En 1996, se desempeñó como asesor político y económico

del Alto Representante para la aplicación de los Acuerdos de Paz de Dayton en Bosnia y Herzegovina.

Regresó a Roma en 1997, fue Jefe de Gabinete del Vice primer Ministro de Relaciones Exteriores, a cargo de

las relaciones con la Unión Europea, los Balcanes y el sudeste europeo. En 1998 se desempeñó como asesor

senior de asuntos internacionales del Ministerio de Comercio Exterior. En 2000, se convirtió en Jefe de

Gabinete del Ministro. El 17 de enero de 2001, fue nombrado Jefe de la Misión de la OSCE para la República

Federal de Yugoslavia. Desde septiembre de 2002 hasta noviembre de 2004, fue el asesor diplomático para

el presidente de la Comisión Europea y su representante personal en las cumbres del G8. Desde diciembre

de 2004 hasta mayo de 2006, se desempeñó como el representante de la Comisión ante el Comité de Política

y Seguridad, y como Director para la gestión de crisis y la coordinación de la Política Exterior y de

Seguridad Común, en la Dirección General para las relaciones exteriores de la Comisión Europea. De junio

de 2006 a marzo de 2008 fue asesor Diplomático del Primer Ministro de Italia y su representante personal

en las cumbres del G8. A partir de abril de 2008 fue nombrado como Director General Adjunto para

América Latina y Asia en la Dirección General de Relaciones Exteriores de la Comisión Europea.



PONENTES: D^a Cynthia Favero Ballesteros

Directora del Máster en Derecho Internacional, Diplomático y Consular



Favero & Kolschinske Socio fundador. Experta en derecho internacional Público y Privado, (U.B Bs As) , es además Analista en Administración y Dirección de empresas (U.B Bs AS) poseyendo numerosos postgrados en: Derecho internacional (CACF BSAS) E-business y E-commerce (Universidad Politécnica de Madrid) , derecho empresarial(IESE) Derecho tributario , Inmigración y Extranjería (Universidad de Navarra, Universidad de Zaragoza, Universidad Carlos III) .Compatibiliza actualmente el ejercicio de la abogacía , las actividades pro bono, sus cargos de presidenta de las organizaciones ABOGADOS SIN FRONTERAS , SOMOS IGUALES EN ESPAÑA y SENTENCIA BUFETE JURIDICO INTERNACIONAL , y miembro de la junta directiva de la firma LEGAL TOUCH , con la docencia e impartición de distintos talleres y cursos , siendo Directora del MASTER EN DERECHO INTERNACIONAL , DIPLOMATICO Y CONSULAR, profesor de la Big data , en materia de derecho internacional público, Derecho Internacional privado , y Derecho contencioso administrativo, y en el Grado en derecho y Abogacía Internacional , en la cátedra de Derecho de las nuevas tecnologías en el ISDE ,Instituto Superior de Derecho y Economía.

Todo un referente por su conocimiento del derecho internacional, y conocida defensora de los derechos humanos como experta en inmigración y extranjería, asesora personalmente a Gobiernos extranjeros, casas reales, embajadas y consulados, ministros y políticos nacionales y extranjeros , grandes firmas jurídicas y miles de clientes que confían en su conocimiento y su acierto en la resolución de los casos.

Como Directora del Máster de Derecho Internacional, Diplomático y Consular, forma a los miembros de numerosas representaciones diplomáticas y consulares en derecho nacional para la adecuada atención a sus ciudadanos. Cuenta en su trayectoria con numerosas publicaciones, artículos, conferencias, talleres y ponencias. Además, ha ostentado distintos cargos representativos en organizaciones empresariales y sectores, como ser: Asesora laboral y previsional del Banco mundial, el Fondo Monetario internacional, Banco Quilmes, Banca Roberts SA (Máxima AFJP) ; Tesorero de la Asociación Cabo verdiana de Madrid; Gerente y Secretario General de la Asociación de Empresarios de Comercio de Óptica; Vocal de la junta directiva de la Confederación del Vidrio y Cerámica, Miembro de la Comisión de Empresa Familiar de la C.E.O.E, Secretario General de FEDAO etc. Habiendo representado a dichas organizaciones y negociado los convenios colectivos de los sectores ópticos, químicos, extractivas, metal, vidrio y cerámica etc. También es árbitro de la Corte de Arbitraje de Madrid, Área de Sanidad y Consumo, estando colegiada como abogado en España y en Argentina.

PONENTES: Ilmo. Sr. D. Jorge Dajani González

Director General de Análisis Macroeconómico y Economía Internacional
Ministerio de Economía y Competitividad

Licenciado y Máster en Ciencias Económicas y Empresariales por la UAM. Es Técnico Comercial y Economista del Estado y ha desempeñado cargos de alta responsabilidad en la Administración económica española. Entre otros, ha sido Consejero Económico y Comercial de España en China, Director General de



Invest in Spain, y Director de Gabinete del Secretario de Estado de Economía y Apoyo a la Empresa.

Entre sus responsabilidades se incluye también la representación de España en los principales organismos internacionales económicos y financieros, como la OCDE, el Banco Mundial y los distintos bancos multilaterales de desarrollo.

Ha sido profesor del Master CECO-ICEX de la UIMP en Gestión Internacional de la Empresa y cuenta con numerosas publicaciones de carácter económico. Igualmente ha sido miembro de los Consejos de Administración de AECID, el Consejo Superior de Estadística, el Consorcio de Compensación de Seguros, la Fábrica Nacional de la Moneda y Timbre, y Expansión Exterior.

Cuerpo Superior de Técnicos Comerciales y Economistas del Estado.

Georgia State University

IESE Business School - University of Navarra
Programa de Liderazgo para la Gestión Pública

Universidad Autónoma de Madrid
Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, económicas

United World College of South East Asia
International Baccalaurat

PROGRAMA CONFERENCIA MAGISTRAL

11.00 horas sede de ISDE. C/Recoletos, 6

11.00 a 11.10 Presentación.

Ilmo. Sr D. Jorge Pintó Sala. Presidente del Consejo Rector ISDE. Abogado de los Ilustres Colegios de Madrid y Barcelona. Director de Centro Gestión del Conocimiento de Difusión Jurídica y Temas de Actualidad. Miembro del Consejo de la Revista Española de Relaciones Internacionales. Vocal de la Comisión de Fiscalidad Editorial de CEOE.

11.10 a 11.30 Excmo. Sr. D. ANIBAL DE CASTRO .Embajador de R. Dominicana.

El poder en las relaciones internacionales. Poder e interdependencia. El poder estructural y las fuentes económicas del poder. La difusión del poder.

“Como influyen las decisiones en comercio internacional a los intereses económicos y políticos de otros estados”.

11.30 a 11.50 Excma. Sra D^a Doris Osterlof. Embajadora R. de Costa Rica .

Las nuevas realidades Desarrollo de nuevos actores no estatales. El regionalismo como factor determinante de la sociedad internacional.

“La integración entre regiones como camino al desarrollo: Europa y América latina”.

11.50 a 12.10 Excma. Sra D^a Taous Feroukhi . Embajadora de Argelia.

Los asuntos políticos relacionados con la seguridad internacional. Cambio en el uso de la fuerza y de la coacción. Desarme.

12.10 a 12.30.- Excmo. Sr. D. Stafanno Sannino. Embajador de R. de Italia.

Relaciones diplomáticas y organizaciones internacionales. Representación ante organismos internacionales. “El papel de la diplomacia en las organizaciones internacionales y en las relaciones entre estados”

12.30 a 12.50 Ilmo. Sr D.Jorge Dajani. Director General de Análisis Macroeconómico y economía Internacional del Ministerio de Economía de España.

Organización del estado: El Ministerio de Relaciones Exteriores. Las Misiones y funcionarios diplomáticos españoles y la diplomacia en España. Economía internacional y comercio exterior.

12.50 a 13.10 Dña . Cynthia Favero. Directora del Master en Derecho Internacional

Diplomático y Consular, con Mención en Comercio Exterior y Jurista Internacional de ISDE. “Los instrumentos internacionales de protección de la diplomacia “.

13.10 a 13.20 .Ronda de preguntas y respuestas. Al finalizar se servirá un vino español.

Actuará de moderador **D. Gustavo Kolschinske, Coordinador del Master en Derecho Internacional Diplomático y Consular, con Mención en Comercio exterior y Jurista Internacional de ISDE.**

